市内企業とのコラボレーション商品を製作

相模原市消防局

相模原市消防局では、消防業務の理解を深めること等を目的に市内企業と連携し、この度、「緊急災害ダンボールベッド(株式会社東鈴紙器)」と「ブルーベリージャム(ローズベリーファーム)」を製作しました。

ブルーベリージャムでは、ラベルに「119番通報時のポイント」が印刷されており、日頃から確認することができます。また、2個セットには「Q助」を案内するマグネットシートが同梱されており、それぞれ消防を身近に感じていただく工夫がされています。



地域を守る初期消火活動! 比留田自主防災会 の共助

湖南広域消防局

令和3年2月6日(土)野洲市比留田地先で発生した建物火災において、地元の自主防災会の方々が迅速かつ連携の取れた初期消火活動を実施されたことにより、延焼拡大を防止し、被害を最小限に留めることができました。

この功績を称え、令和3年2月22日(月)に比留田自 主防災会に対し、湖南広域消防局東消防署長から感謝状と 記念品を贈呈しました。



消防通信





ぼうろう

『令和2年度実戦ポンプ操法大会』を実施し ました

豊中消防局

2月8日(月)から10日(水)の3日間、豊中市消防訓練場において、令和2年度実戦ポンプ操法大会を実施しました。

この大会は今年で25回目になり、火災現場における的確な 状況判断と、臨機に対応できる活動能力の向上を図るため毎 年実施しているものです。総勢221名の職員が参加し、火災 現場での初動体制及び本市火災防ぎょ要領の徹底を図り、安 全・確実・迅速に消火し被害を軽減することを目的に訓練を 実施しました。



消防協力者表彰

尼崎市消防局

尼崎市西消防署は、令和2年12月15日(火)、消防協力者3名に感謝の意を表し、西消防署長から感謝状の贈呈を行いました。

本事案は、令和2年10月1日(土)に武庫川左岸で発生した水難事故であり、付近を歩いていた河合武さん、登志子さん御夫妻が川へ落ち溺れていた男性を目撃し、大声で周囲に助けを求め、近くを歩いていた大山早百合さんと他1名とで協力し、男性を引き上げ人命救助が行われたものです。その後、男性は、救急隊に引き継がれ、

救命処置を受け、後 遺症もなく後日退院 し、社会復帰されま した。



消防通信/望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。 ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】